

iS Software

## Stadtwerke Oberursel als Neukunde

**[05.02.2021] Die Stadtwerke Oberursel haben sich für eine Ablösung ihrer bisherigen ERP-Lösung durch die Komplettlösung WinEV von iS Software entschieden. Das Regensburger Software-Unternehmen setzte sich gegen eine Vielzahl namhafter Mitbewerber durch.**

Die Stadtwerke Oberursel möchten sich bei Abrechnung, Kundenservice und Energiedaten-Management neu aufstellen. Die internen Prozesse sollen weiter optimiert und digitalisiert werden, um die Abrechnung noch effizienter zu gestalten. „Zusätzlich erhoffen wir uns durch ein integriertes Energiedaten-Management sowohl die Prognose als auch die Mehr- und Mindermengenabrechnung deutlich zu vereinfachen“, erläutert Thomas Fahnenschmidt, Prokurist und Bereichsleiter Energiewirtschaft – Interner Service der Stadtwerke Oberursel.

Die Entscheidung fiel zugunsten von iS Software im Oktober 2020. Wie das bezuschlagte Unternehmen mitteilt, sieht der Projektplan ein Go Live bereits im Juni 2021 vor. Mit der Software-Umstellung werden die bisher eingesetzten Systeme im Bereich Abrechnung, Marktkommunikation und das EDM auf WinEV umgestellt. Als Buchhaltungssystem werde weiter SAP eingesetzt und an WinEV angebunden. Ergänzt werde das Paket durch das integrierte Web-Portal von iS Software. Die Systemlandschaft stelle das Software-Unternehmen im eigenen Rechenzentrum in Nürnberg bereit, eine moderne integrierte revisionssichere Archivierung komplettiere das technische Angebot.

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, iS Software, ERP, Stadtwerke Oberursel